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　対応方針

仕分け結果

市（現行どおり）

主な意見（委員）

　　【市(要改善）】
・市、教育委員会、学校の三者の情報共有がもう少し必要ではないか。主体部門がどこか不明に思う。担当者の労力
が多忙を極めている印象があり、その検討をしたほうがよい。
・子供に経験させ、多角的なことを考えてもらうことは大事であり、事業自体はとてもよい。所管課で見直さなくてはい
けないと思われていることが、多々あるように感じた。内容や学校との打ち合わせの部分についても見直していただき、
ニーズの再把握や抜本的な見直しが必要と考える。
・事業自体は有益であり継続してほしい。いいことをしているということが、学校や保護者にあまり伝わっていないのでは
ないか。もっとＰＲしたほうがよい。民間の力を入れる部分があれば、積極的に民間にも声をかけて、市の負担軽減を考
えてほしい。
・意義のある事業であるが、共催の落とし穴があるように思える。首長部局、教育委員会、学校現場の連携の在り方に
ついて協議し、共通の目標と役割分担を再考し、利用者を増やすということで進めていくべき。

　　【市(現行どおり）】
・ソフト事業をやめてしまうと再開するのは難しい。そんなに費用が掛かるものでもないので、改善すべき点は改善し、継
続をすべきと考える。
・中身を発展させていくための努力は怠るべきではないと考える。学校の枠を離れて、子どもたちにこういった体験提供
するということは大事である。
・是非とも継続してほしい。職員の負担、責任を考えると大変だが、効率ということよりも、また2泊に戻すことや年1回
でもいいから深くじっくりやってもいいように思う。保護者も含む信頼できる団体のサポートがあれば、職員の負担を軽減
しながら進めていくような形になるのではないか。いろいろな角度から見直ししながら、充実させていってほしい。
・子供の体験活動の機会を意図的に提供することは非常に重要。近隣市で通学合宿といったことをだんだん取りやめて
いる中で、この事業を提供するということはすばらしい。子どもの自己効力を高めるような活動も取り入れて実施してほ
しい。

傍聴者の意見・感想

宿泊事業 子ども支援課

　
　【傍聴者の意見・発言】
なし

市の方針

　検討内容

市（要改善）

　
  この事業は、様々な計画に位置付けられていることから、さらに事業目的を達成するよう内容を再考し
充実した事業にしていきます。事業自体は一定の評価を頂いていますが、役割分担を明確にして、教育
委員会、学校と連携し、参加者を増やすため日程についても学校行事等を考慮して教育委員会と協議
し決定していきます。
　また、青少年育成事業全体を見直す中で、所管課の変更も含めて再検討していきます。


